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Stadt Heidelberg Heidelberg, den 14.10.2008 
 
 Anfrage Nr. 0039/2008/FZ  

Anfrage von: Herrn Stadtrat Holschuh  
Anfragedatum: 10.10.2008 
 

Stichwort: 
Baumaßnahmen Bürgerhaus und 
Forum Emmertsgrund 

 
 
 
 
 

Schriftliche Fragen und Antworten: 
 

  
 
 

Frage 1: 
 

 Können Sie mir einen Sachstand bzüglich der Baumaßnahmen Bürgerhaus (-zentrum) 
Emmertsgrund geben? 
Wann ist mit dem Abschluss der Umbau-/Sanierungsarbeiten zu rechnen?  

  
  
 
 

Antwort: 
 

 Am 17. 10.2008 findet die Einweihung nach Umgestaltung des Restaurants zu Betreuungs-
räumen in der Grundschule statt. 

  
 Vorbehaltlich der Projektgenehmigung durch die Gremien ist für 2009 die Erneuerung der 

Technikzentrale geplant. 
  
  
  
 
 

Frage2: 
 

 Zugang zu den Läden im Forum:  
Laut Nachfrage bei Betroffenen hat wohl das Stadtplanungsamt den Auftrag, eine bessere 
optische "Kenntlichmachung" des Zugangs zu den Geschäften im Forum umzusetzen. 

 Können Sie mir den Stand dazu mitteilen? 
  
  
 
 

Antwort: 
 

 Der genannte Bereich liegt innerhalb des Sanierungsgebietes "Soziale Stadt Emmertsgrund". 
Zuständig ist der Sanierungsträger GGH. 

  
 Unter Federführung der GGH wurde ein "Runder Tisch" eingerichtet, bei dem neben dem 

Stadtplanungsamt auch Interessenvertreter aus dem Stadtteil und die mit der Sanierungs-
planung beauftragte Arbeitsgemeinschaft Frank und Kramer / Wick & Partner vertreten wa-
ren. 

  
 Die Thematik "Zugang zum Forum" wurde im Rahmen der Sitzungen des Runden Tisches 

erörtert, und es gibt hierauf aufbauend Untersuchungen der Arbeitsgemeinschaft zu der 
Notwendigkeit der Fußgängerbrücken auf dem Emmertsgrund sowie eine Analyse des We-
genetzes. 

 In diesem Zusammenhang wurden alle Fußgängerbrücken auf dem Emmertsgrund hinsicht-
lich auftretender Konflikte (z.B. fehlende Blickbeziehungen und Orientierung) eingehend un-
tersucht und Aufwertungsvorschläge erarbeitet. 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 27. November 2008 
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 Über diese ersten Planungsansätze hinaus gibt es zum jetzigen Zeitpunkt keine weiter-

gehende Detaillierung. 
  
 Das Stadtplanungsamt ist beauftragt, die vorliegende Konzeption der Arbeitsgemeinschaft 

als federführendes Amt verwaltungsintern abzustimmen und im Rahmen des bis Ende 2009 
laufenden Förderprogramms "Soziale Stadt" umzusetzen und erarbeitet diesbezüglich mit 
den zuständigen Fachämtern und der GGH ein entsprechendes Konzept. 

  
  
  
 
 

Frage 3: 
 

 Sind im Bereich des Forums bauliche Änderungen geplant? 
  
  
 
 

Antwort: 
 

 Konkrete Planungen über bauliche Änderungen im Forum existieren bislang nicht. 
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Sitzung des Gemeinderates vom 16.10.2008 
 
 
 
Ergebnis: vertagt 
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Sitzung des Gemeinderates vom 25.11.2008 
 
 
 
Ergebnis: behandelt 
  
 
 
 


